

Standar minimum Sertifikat Sekolah Menengah Atas (HSC)

Informasi untuk orangtua dan pengasuh

Yang terhormat orangtua dan pengasuh

Pemberlakuan kebijakan standar minimum Sertifikat Sekolah Menengah Atas (HSC) oleh Otoritas Standar Pendidikan NSW (NSW Education Standards Authority (NESA)) berarti siswa di NSW perlu mencapai standar minimum literasi dan numerasi untuk mendapatkan kredensial Sertifikat Sekolah Menengah Atas (HSC).

Siswa akan mengikuti tes standar minimum HSC di tiga domain yaitu membaca, menulis dan berhitung. Setiap tes online lamanya 45 menit dan disusun sebagai berikut:

- tes pilihan ganda untuk membaca;
- tes pilihan ganda untuk berhitung; dan
- tes untuk menulis (hingga 500 kata) berdasarkan prompt (pemicu ide) tertulis atau visual.

Siswa harus mencapai Level 3 atau 4 di ketiga domain tes untuk mencapai standar minimum HSC. Artinya siswa yang mencapai standar memiliki keterampilan fungsional dasar yang digunakan dalam kehidupan sehari-hari, untuk bekerja dan melanjutkan studi.

Siswa memiliki beberapa kesempatan setiap tahun untuk mengikuti tes online ini, dari Year 10 hingga akhir Year 12. Ada masa menunggu sebelum mencoba kembali setiap tes.

Siswa akan dibantu oleh sekolah untuk memenuhi standar minimum HSC. Ada tes latihan yang tersedia di sekolah dan contoh-contoh soal online di situs web NESA: <https://educationstandards.nsw.edu.au/wps/portal/nesa/11-12/hsc/hsc-minimum-standard/online-tests>

Silakan hubungi sekolah jika Anda ingin informasi lebih lanjut.

Jika menurut Anda anak Anda memiliki kebutuhan tambahan dan akan memenuhi syarat untuk ketentuan tambahan dalam tes standar minimum HSC, silakan hubungi narahubung sekolah yang tertera di bawah ini:

Nama narahubung sekolah

Nomor telepon narahubung sekolah

Hormat kami

Kepala sekolah

Nama sekolah

Layanan Juru Bahasa Lewat Telepon

Jika Anda memerlukan layanan juru bahasa untuk membantu Anda menghubungi sekolah, silakan hubungi Layanan Juru Bahasa Lewat Telepon di 131 450 lalu mintalah juru bahasa dalam bahasa Anda. Beri tahu operator nomor telepon yang ingin Anda hubungi dan operator akan menyambungkan juru bahasa untuk membantu Anda dalam percakapan. Anda tidak akan dikenakan biaya untuk layanan ini.